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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Глава Таймыра Сергей Батурин провел совещание по реализации Программы 
модернизации здравоохранения в районе  

Глава Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района Сергей Батурин провел 
совещание по реализации Программы модернизации здравоохранения Таймыра на 2011 – 
2012 годы. В совещании приняли участие начальник Управления здравоохранения 
Администрации муниципального района Евгений Брюханов, директор Таймырского филиала 
Красноярского краевого фонда обязательного медицинского страхования Екатерина 
Поваляева.С информацией о проделанной работе выступил Евгений Брюханов. По его 
словам, в течение месяца активно велась работа по подготовке аукционной документации на 
капитальный ремонт Носковского отделения районной больницы №3 сельского поселения 
Караул. Кроме того, в рабочем процессе сегодня находится проект реконструкции второго 
этажа лечебного корпуса районной больницы в селе Хатанга. В завершении совещания Глава 
Таймыра Сергей Батурин поручил присутствующим оперативно разработать план-график по 
реализации средств, направленных на ремонт учреждений здравоохранения, с указанием 
конкретных сроков начала и окончания работ. 

«Таймыр» 
 

На Таймыре обсудили вопрос предоставления архивной информации в электронном 
виде 

Глава Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района Сергей Батурин 
встретился с Руководителем архивного Агенства Красноярского края Александром 
Казициным, посетившим с рабочим визитом столицу Таймыра. В ходе встречи был обсужден 
вопрос рзвития архивной отрасли района. В частности, речь шла о перспективах перевода 
документации в электронный вид. Александр Казицин проинформировал Главу Таймыра о 
сотоянии дел, связанных с вопросами организации и функционирования архивов в 
электронном виде на территории края. Электронный документооборот позволит быстро 
выполнять все действия по обработке, распростанению и получению необходимых 
документов и нужной архивной информации. 

«Таймыр» 
 

На Таймыре установлен флаг Универсиады – 2013. В Казань вернулась группа 
путешественников, доставившая флаг студенческих игр на полуостров 

 Экспедиция на полуостров Таймыр стала продолжением совместного проекта 
туристско-спортивного клуба «Казанская Экспедиция» и «Норильского Экспедиционного клуба 
им. В.А. Троицкого». 

Стартовала она 1 апреля из Деревни Универсиады, после чего отправилась в 
автопробег по дорогам Поволжья, Урала и Сибири протяженностью в семь тысяч километров. 
Затем участники экспедиции совершили перелет в поселок Хатанга и еще неделю 
добирались до полуострова Таймыр по тундре на грузовиках. 

Маршрут экспедиции прошел по центральной и восточной части Таймыра с 
посещением самой северной станции ГЛОНАСС – острова Андрея, бухты Ожидания, мыса 
Крестовый. 

Несмотря на сложности маршрута, связанные с погодными условиями и тяжелым 
бездорожьем, участники экспедиции успевали в деревнях и селах устраивать соревнования. 

Финишной точкой экспедиции стало море Лаптевых. Именно там и был установлен 
флаг Универсиады - 2013 в Казани, сообщает пресс-служба исполнительной дирекции 
студенческих игр. 

«Комсомольская правда» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке продолжается ремонт здания Торгового центра. 

Руководитель Администрации Дудинки Сергей Батыль провел очередное совещание с 
участием городских специалистов, посвященное вопросам технического состояния Торгового 
центра – крупного торгового предприятия Дудинки. В основу обсуждения лег долгосрочный 
план мероприятий по ремонту здания. 

Согласно пятилетнему плану, на 2011 год запланирован большой объем работ, 
включающий ремонт кровли и входной группы, замену сетей канализации, усиление свайных 
фундаментов. На сегодняшний день подрядной организацией ООО «Рембытстрой» уже 
завершены работы по усилению балок ростверка, пилястр и свайных фундаментов. На 
ремонт кровли арендатором Торгового центра муниципальным унитарным предприятием 
«Комплекс бытовых услуг» выделены средства в размере 1 миллиона 700 тысяч рублей. 
Необходимые строительные материалы закуплены и в начале июля будут доставлены в 
Дудинку.  
  Приобретены материалы и для ремонта входной группы. К самому ремонту, который 
будет выполняться в соответствии с эскизными предложениями, разработанными 
специалистами городского отдела архитектуры и градостроительства, планируется 
приступить в августе текущего года.   

Финансирование ремонтных работ производится за счет средств МУП «КБУ». 
"Таймырский Телеграф" 

 
В Дудинке готовятся к осенней ярмарке. 

Глава Дудинки Алексей Дьяченко провел совещание со специалистами профильных 
служб городской Администрации, посвященное вопросам подготовки к осенней 
сельскохозяйственной ярмарке. Мероприятие проводится по инициативе Администрации 
города уже в пятый раз, организатором выступает муниципальное предприятие «Комплекс 
бытовых услуг».  
 В ассортименте будут традиционно представлены плодоовощная и мясо-молочная 
группы товаров, сопутствующая продукция. Объемы поставок планируется скорректировать с 
учётом опыта предыдущих лет и спроса горожан. 
Глава города обратил внимание своих коллег на необходимость жестко контролировать 
качество товаров, которое обязано быть высоким. При этом Алексей Дьяченко особо 
подчеркнул, что цены на социально значимые продукты должны по-прежнему оставаться на 
доступном горожанам уровне.  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Норильск – единственный в России крупный город, где мужчин больше, чем женщин  
Такую информацию на днях озвучил Росстат, основываясь на переписи населения 2010 

года. В данных учитывались все города, чье население превышает 100 тысяч человек.  
В целом же по России статистика такова: на 1159 женщин приходится 1000 мужчин, то есть 

53,7 процента против 46,3 процента. 
Причем, как отмечают в Росстате, превышение числа женщин над числом мужчин всегда 

было характерно для России, однако в последние годы разрыв начал существенно расти. При 
этом самую большую разницу зафиксировала послевоенная перепись 1959 года - 1243 
женщины на 1000 мужчин. 

«Заполярная правда» 
 

Норильск переходит на светодиодные светильники  
Мэрия Норильска потратит 9,5 млн рублей на покупку 519 светодиодных фонарей для 

уличного освещения. 
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Каждый новый фонарь обойдется мэрии северного города чуть более чем в 18 тысяч 
рублей. Деньги на модернизацию уличного освещения выделены по долгосрочной целевой 
программе "Энергосбережение на территории муниципального образования город Норильск". 

Фактически, Норильск стал первым городом в крае, который столь массово переходит на 
светодиодные фонари. Ранее ради эксперимента несколько подобных светильников было 
установлено в Красноярске. Однако пока мэрия столицы края не решилась начать массовые 
закупки фонарей нового типа. По оценкам специалистов каждый фонарь расходует 
электричества в 3-6 раз меньше, чем его "собрат" с лампой накаливания. 

ИА Пресс-Лайн 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Лев Кузнецов поблагодарил Норильский никель за конструктивную позицию  
Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов отметил заслуги ОАО "ГМК "Норильский 

никель", которое обновляет и модернизирует речной флот на Енисее. 
Компания, по словам главы региона, обеспечивает львиную долю заказов красноярской 

судоверфи, что позволяет предприятию не только получать прибыль, но и производить суда 
по совершенно новой, инновационной технологии. 

"Я еще раз хочу выразить слова благодарности руководству ГМК "Норильский никель", 
которая понимая значимость Енисейского речного пароходства, значимость судов, 
обслуживающих это предприятие, разместила заказы и сегодня продолжает долгосрочно 
инвестировать в развитие и укрупнение нашего флота", - отметил губернатор. 

Позже, проводя совещание с речниками, Кузнецов даже раскрыл небольшой секрет. 
Оказывается, что он, еще работая в Норильском никеле, был одним из инициаторов того, что 
компания непременно должна была стать главным акционером Енисейского речного 
пароходства (ЕРП). 

"К счастью, не ошиблись. Именно благодаря конструктивной позиции компании сегодня 
продолжает формироваться  и объем грузов, и объем заказов, а также идет модернизация 
флота", - отметил Кузнецов. 

Стоит отметить, что 47% всех заказов для речников обеспечивает именно ГМК. Также по 
инициативе металлургов на красноярской судоверфи была запущена линия по производству 
контейнеров для перевозки грузов. 

ИА Пресс-Лайн 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярские «правые» предложили Михаилу Прохорову баллотироваться в 
заксобрание края 

 Красноярские «правые» предложили лидеру партии «Правое дело» Михаилу Прохорову 
принять участие в выборах в Законодательное собрание Красноярского края, которые 
состоятся в декабре 2011 года. Как сообщил корреспонденту «ФедералПресс» сегодня, 29 
июня, депутат заксобрания Владислав Королев, отказ либо согласие Прохорова можно 
ожидать к сентябрю, когда завершится формирование списков партии. 

«Я написал письмо Михаилу Дмитриевичу, – заявил Владислав Королев. – Загадывать не 
будем, но я считаю, что его выдвижение было бы логичным. У Прохорова есть интересы в 
Красноярском крае, если он возглавит список, то это даст партии на выборах серьезные 
шансы». 

По словам депутата, также он предложил Михаилу Прохорову возглавить списки «Правого 
дела» во всех 16 регионах РФ, где состоятся выборы. «Законодательство это позволяет», – 
добавил парламентарий.  

Как сообщал ранее «ФедералПресс», сейчас «правые» в красноярском заксобрании 
представлены одним Владиславом Королевым. Его единственный соратник Сергей Шахматов 
в прошлом году перешел в «Единую Россию». 

 «ФедералПресс» 
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Региональный материнский капитал смогут получить жители края с первого июля 
С 1 июля в Красноярском крае начинает действовать постановление краевого 

правительства, согласно которому за третьего и каждого последующего появившегося в 
семье ребенка родители смогут получить по 100 тысяч рублей. 

9 июня был принят закон «О дополнительных мерах поддержки семей, имеющих детей, в 
Красноярском крае». Вчера, 28 июня, на заседании краевого правительства было принято два 
постановления: о порядке выдачи сертификатов и о порядке распоряжения средствами 
материнского капитала. Об этом рассказала первый заместитель министра социальной 
политики Галина Ковалева на пресс-конференции, посвященной вопросам реализации нового 
закона. 

Региональный материнский капитал — это средства краевого бюджета, которые 
выплачиваются дополнительно к средствам федерального бюджета. Ежегодно сумма 
выплаты будет индексироваться с целью компенсации роста потребительских цен на товары 
и услуги. Размер индексации будет определен законом о краевом бюджете. 

Право на дополнительные сто тысяч имеют только граждане России, постоянно 
проживающие на территории края. Чтобы получить именной сертификат, подтверждающий 
право распоряжаться этими средствами, необходимо обратиться в органы социальной 
защиты населения по месту жительства и предоставить все необходимые документы. 

В 2011 году правительство края планирует выплатить многодетным семьям 40 миллионов 
рублей, в следующем — 172 миллиона, в 2013 году — 261 миллион рублей. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   
 
Частная инициатива президента 

Сегодня президент Дмитрий Медведев представил Бюджетное послание на 2012-2014 
годы, в котором обозначил приоритетные направления работы для органов государственной 
власти. Главные задачи – рост частной инициативы, массовые инновации, эффективная 
система публичных услуг, качественная финансовая и производственная структура 
экономики.  

В 2010 году Дмитрий Медведев представил Бюджетное послание также 29 июня. Тогда 
президент обозначил курс на завершение антикризисных мер и борьбу с дефицитом бюджета 
- в том числе за счет оптимизации налоговой нагрузки и роста доходов от приватизации. Он 
призвал не упустить шанс на модернизацию и инновационное развитие экономики в период 
высоких цен на нефть и заявил о необходимости повысить ответственность за обоснование 
бюджетных расходов, предложив при этом увеличить зарплаты военных.  

В рамках нынешнего Бюджетного послания президент заявил, что в ближайшие годы 
должна быть сформирована новая модель экономического роста. Эта модель должна 
основываться "на росте частной инициативы, массовых инновациях, эффективной системе 
публичных услуг, качественной финансовой и производственной структуре". Однако не все 
элементы бюджетной и налоговой политики в полной мере отвечают этим задачам. 
Сохраняются также риски, связанные с зависимостью от внешнеэкономической конъюнктуры, 
сказал Медведев, представляя Бюджетное послание.  

При этом важнейшей предпосылкой и условием для формирования новой модели 
экономического роста называется долгосрочная сбалансированность и устойчивость 
бюджетной системы.  

"В отличие от стран с более диверсифицированной экономикой, Россия не может 
позволить себе иметь хронический дефицит бюджета и высокий уровень государственного 
долга, ставящих национальную экономику в зависимость от внешних условий и 
"вымывающих" из нее инвестиционные ресурсы,- считает президент. - При высоком уровне 
цен на нефть необходимо накапливать резервы, обеспечивающие "подушку безопасности" в 
случае внешнеэкономических шоков. Опыт 2008-2010 годов доказал правильность такого 
подхода к бюджетной политике".  
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Уже с 2012 года необходимо утвердить основные государственные программы и начать 
переход на программные бюджеты на всех уровнях управления. Ранее сообщалось, что 
правительство сдвинет на один год - до 2013 года - сроки перехода на долгосрочные 
госпрограммы и новые принципы построения бюджета в связи с большим объемом и 
важностью работ.  

К 1 декабря поручено подготовить предложения по децентрализации полномочий, в том 
числе в налоговой сфере и сфере межбюджетных отношений, между федеральным, 
региональным и муниципальным уровнями власти. "Полномочия, в большей степени 
отвечающие целям и задачам органов государственной власти субъектов РФ, стоило бы 
передать на региональный уровень, полномочия, отвечающие целям и задачам органов 
местного самоуправления, - на муниципальный уровень", - говорится в Послании.  

Кроме того, Д.Медведев поручил правительству подготовить график приватизации 
ключевых компаний со снижением государственной доли в их капитале ниже контрольной. 
"Должна быть существенно снижена роль государства в непосредственном управлении 
экономическими активами. Правительству РФ необходимо определить график приватизации 
крупных пакетов акций в ключевых контролируемых государством компаниях, предусмотрев 
снижение доли участия до уровня ниже контрольного пакета акций или отказ от такого 
участия, за исключением ряда организаций, работающих в инфраструктурных секторах или 
непосредственно связанных с обеспечением безопасности государства", - отмечается в 
Послании.  

В нынешнем бюджетном послании также отмечается, что пенсии в 2012 году возрастут 
более чем на 11 проц, социальные пособия - на 6 проц. Президент отметил, что в 2012-2013 
гг будут снижены ставки страховых взносов в государственные внебюджетные фонды с 34 до 
30 проц, а для малого бизнеса и некоммерческих организаций, осуществляющих основную 
деятельность в области социального обслуживания населения, а также благотворительных 
организаций и организаций, применяющих упрощенную систему налогообложения, – до 20 
проц.  

Зато будут пересмотрены налоговые льготы. Президент поручил правительству провести 
инвентаризацию региональных и местных налоговых льгот. Речь идет, в первую очередь, о 
льготах по налогу на имущество организаций и по земельному налогу. "Возможная отмена 
таких льгот – это не только переход к более справедливому способу распределения 
собственных налоговых доходов между субъектами РФ и муниципальными образованиями, 
но и способ повышения налоговой автономии региональных и местных властей, а значит – и 
ответственности за принимаемые ими решения", говорится в послании.  

Действующие льготы, отмечает президент, должны оцениваться на предмет 
согласованности и проблем администрирования. При этом поручено выявить те налоговые 
льготы, которые наиболее актуальны в целях модернизации производства и внедрения 
инноваций. Одновременно глава государства поручил устранять те элементы налоговой 
системы, которые препятствуют инновационному развитию.  

Кроме того, президент считает, что местный налог на недвижимость можно начать взимать 
уже в 2012 году в тех регионах, где будет завершена кадастровая оценка объектов 
капитального строительства: "По завершении кадастровой оценки объектов капитального 
строительства необходимо вводить указанный налог по мере готовности тех субъектов 
Российской Федерации, где такая оценка была проведена, чтобы этот налог можно было 
начать взимать уже в 2012 году".  

Правительству также поручено создание новой системы налогообложения нефтегазового 
комплекса, стимулирующую разведку и разработку новых месторождений. При этом для 
повышения доходов бюджетной системы с учетом благоприятной ценовой конъюнктуры на 
внешних рынках предлагается продолжить повышение налоговой нагрузки на газовую 
отрасль, "имея в виду изъятие природной ренты у налогоплательщиков, получающих ее за 
счет участия на мировых рынках природного газа". 

ИТАР-ТАСС 
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С.Миронов назвал "обманом" методы В.Матвиенко на пути в Совфед 
Экс-спикер Совета Федерации, ныне депутат Госдумы Сергей Миронов заявил, что партия 

"Справедливая Россия" не считает честным порядок избрания губернатора Петербурга 
Валентины Матвиенко на пост спикера верхней палаты парламента. Накануне губернатор 
Петербурга провела консультации с президентом РФ Дмитрием Медведевым, который 24 
июня 2011г. поддержал предложение главы Башкирии Рустэма Хамитова выдвинуть 
В.Матвиенко на пост спикера Совфеда.  

"Честно - нет, по одной простой причине. Честно - это если человек избирается (депутатом 
муниципального совета). А это будет обман, потому что она избирается только для того, 
чтобы получить право быть делегированной в Совет Федерации", - заявил С.Миронов перед 
началом пленарного заседания в Госдуме, сообщает РБК-Петербург. Депутат отметил, что 
ситуация вокруг избрания спикера говорит об ущербности закона.  

"Логика была правильная: депутат избрался, депутат работает, из состава депутатского 
корпуса Заксобрание делегирует своего представителя в Совет Федерации. А вот сейчас 
ситуация, когда госпожа Матвиенко не будет ни дня работать в том муниципальном 
образовании, по которому она избирается, это обман с самого начала со всеми вытекающими 
последствиями", - заключил бывший спикер Совета Федерации.  

В.Матвиенко накануне заявила, что приняла решение выдвигаться на пост спикера 
Совфеда и намерена до конца августа 2011г. пройти выборы в муниципальный совет одного 
из округов Петербурга. Ожидается, что В.Матвиенко может стать депутатом муниципального 
собрания от одного из округов Охты, где в ближайшее время должны состояться довыборы в 
местные органы самоуправления. 

РБК 
 

Налоговые инспекции увеличат время работы. Дважды в месяц налоговики будут 
работать по субботам 

Как рассказала замруководителя Федеральной налоговой службы Наталья Завилова, 
соответствующее поручение уже отправлено главам региональных инспекций. При 
необходимости по решению руководства количество рабочих суббот может быть увеличено.  

Работникам службы также установили требования к этике общения и внешнему виду. Как 
пояснила начальник управления по работе с налогоплательщиками Лариса Катышева, 
сотрудникам предписан минимум косметики и украшений, приветствуется использование 
светлых тонов в одежде. 

В ближайшее время во всех помещениях налоговых пройдут проверки — везде должны 
быть места для ожидания, столы, информационные стенды. Москва и Московская область 
будут изучены в особом режиме. 

Для контроля за качеством, как пояснила Катышева, введен новый электронный сервис. На 
официальном сайте ФНС любой желающий может заполнить анкету и оставить мнение о 
качестве сервиса инспекции. 

Общая концепция обслуживания налогоплательщиков будет разработана к августу. После 
этого в течение нескольких лет 32 тыс. сотрудников ФНС будут проходить обучение, скорее 
всего, дистанционно. 

«Известия» 
 

В Минрегионе ожидают роста тарифов на ЖКУ в 2012г. в пределах 10%. 
В Министерстве регионального развития РФ рассчитывают, что рост тарифов на услуги 

жилищно-коммунального хозяйства составит в 2012г. не более 10%. Об этом сообщил в ходе 
"правительственного часа" в Госдуме глава Минрегиона Виктор Басаргин. 

Отвечая на вопрос руководителя фракции "Справедливая Россия" Сергея Миронова о 
прогнозируемом росте тарифов в 2012г., глава Минрегиона сказал, что в настоящее время 
действует методика определения предельных индексов тарифообразования. Вместе с тем, 
по его словам, в сфере ЖКХ сложно удержать рост тарифов в диапазоне 6-7%. Среди 
основных причин такого положения дел В.Басаргин назвал недофинансирование данной 
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отрасли на протяжении многих лет, а также "дисбаланс на свободном рынке (услуг)". "Сейчас 
наша задача - решить эти проблемы", - сказал министр. 

Вместе с тем, по его словам, "уровень тарифов на 2012г. не превысит 10%, в то время как в 
2011г. этот показатель составит не более 15%". 

РБК 
 

Бензин подешевеет насильно 
Федеральная антимонопольная служба (ФАС) решила начать новую волну дел против 

нефтяных компаний. На сей раз предупреждения от антимонопольщиков получили восемь 
крупнейших в стране нефтяных фирм – от них требуют в ближайшие дни «привести цены на 
нефтепродукты в соответствие с рыночной конъюнктурой». 

Руководителя ФАС Игоря Артемьева возмутило то, что при повышении мировых цен на 
нефть нефтяные компании увеличивают цены внутри страны очень быстро, а при падении 
котировок делают это чрезвычайно медленно. «Мы предупредили сегодня все нефтяные 
компании о том, что, если они не будут так же быстро переписывать ценники, когда цена идет 
вниз, будут возбуждаться новые расследования», — заявил господин Артемьев. 

Антимонопольщиков возмущает тот факт, что в настоящий момент продажа бензина на 
оптовом рынке внутри страны приносит гораздо больше прибыли, чем реализация топлива за 
рубежом. По бензину эта разница составляет 4000-6000 руб. с каждой тонны, что говорит о 
том, что нефтяные компании сейчас имеют огромный потенциал для снижения оптовых цен. 

Правда, нефтяные компании не согласны с мнением ФАС. По их словам, сейчас продажи 
топлива на внутреннем оптовом рынке действительно приносят прибыль. Однако в феврале 
все компании несли убытки и только сейчас «выходят в ноль». 

«Авто@mail» 
 

Толстым и пузатым может не найтись места в полиции 
Глава МВД Рашид Нургалиев предупредил подчиненных, что "толстые и пузатые" могут не 

пройти аттестацию, которая сейчас идет в правоохранительных органах. 
"Сегодня министр на селекторном совещании сказал: "Толстые и пузатые (аттестацию) не 

пройдут", - привожу его слова буквально", - сообщил журналистам глава парламентского 
комитета по безопасности Владимир Васильев, который присутствовал на совещании. 

Впрочем, добавил депутат, министр оговорился: если сотрудник, несмотря на свой вес и 
"конституцию", в целом соответствует предъявляемым к полицейскому требованиям, то 
шансы пройти аттестацию у него все-таки есть. 

По словам Васильева, министр не преминул напомнить, что сам активно занимается 
спортом. Руководитель комитета привел данные, в соответствии с которыми в структуре МВД 
большинство сотрудников, занимающих должности высшего начальствующего состава, 
прошли процедуру аттестации. 

Как сказал Васильев, прошли аттестацию 312 человек, из них 283 уже назначены, в 
отношении 29 "материалы прорабатываются". 

Кроме того, ряд руководителей освобожден от занимаемых должностей, 10 - по личному 
рапорту, 44 - как достигшие предельного возраста, 53 - по сокращению штатов и кандидатуры 
еще 18 отклонены соответствующей комиссией при администрации президента. 

Парламентарий напомнил данные, приведенные недавно руководителем собственной 
безопасности МВД Юрием Драгунцовым, который высказал мнение, что 15-20% руководящего 
состава в органах полиции аттестацию пройти не сможет. 

Характерно, отметил Васильев, что за последние полгода в службу собственной 
безопасности министерства поступило 6,5 тыс. обращений - по сути жалоб на своих коллег. 

Руководитель профильного комитета прямо связывает это с активизацией кадровой 
работы в МВД, а также аттестацией ее сотрудников. 

INTERFAX.RU 
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Госдума поддерживает отсрочку обязательной установки счетчиков энергоресурсов в 
домах  

Госдума в среду приняла во втором чтении законопроект, которым предлагается отсрочить 
обязательную установку счетчиков энергоресурсов в домах. 

Соответствующие изменения вносятся в закон "Об энергосбережении и о повышении 
энергетической эффективности и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 
Российской Федерации". 

Переносится срок с 1 января 2012 года на 1 июля 2012 года, когда собственники жилых 
домов и помещений в многоквартирных домах, а также собственники дачных домов или 
садовых домов, введенных в эксплуатацию на день вступления в силу закона об 
энергосбережении, должны оснастить приборами учета тепла, электроэнергии и воды эти 
объекты, а также ввести их в эксплуатацию. 

Также переносится на три года - с 1 января 2012 года на 1 января 2015 года - срок 
установки приборов учета природного газа в таких домах. 

/Финмаркет/   
 

Деятельность Медведева поддерживают 66% россиян, Путина - 69% 
Рейтинг доверия президента за месяц несколько снизился, а премьера остался на том же 

уровне, сообщают социологи "Левада-Центра". 
По их данным, рейтинг доверия президента Дмитрия Медведева за месяц снизился на пять 

процентных пунктов, одобрения - на три: в настоящее время 33% опрошенных заявляют о 
доверии главе государства, 66% одобряют его деятельность. 

Между тем рейтинги доверия и одобрения премьера Владимира Путина в июне остались 
на прежнем уровне - 41% и 69% соответственно. 

В июне снизилась популярность главы МЧС Сергея Шойгу: сейчас он переместился с 
третьего на пятое место в рейтинге доверия (11%), пропустив вперед лидера ЛДПР 
Владимира Жириновского и руководителя коммунистов Геннадия Зюганов (по 12%). 

По данным "Левада-Центра", в десятку самых популярных российских политиков в июне 
также вошли патриарх Московский и всея Руси Кирилл (7% респондентов ему доверяют), 
глава МИД Сергей Лавров, глава Минздравсоцразвития Татьяна Голикова, мэр Москвы 
Сергей Собянин и лидер партии "Справедливая Россия" Сергей Миронов (по 5%). 

Как показал опрос, меньше половины россиян (46%) одобряют деятельность кабинета 
министров. При этом количество граждан, которые считают, что дела в стране идут в целом в 
правильном направлении, уменьшилось за месяц с 44% до 41%.  

Сейчас, как и месяц назад, 27% граждан верят в способность правительства РФ улучшить 
положение дел в стране, а тех кто не верит в это - на 10 процентных пунктов больше, еще 
треть респондентов занимают неопределенную позицию (33%). 

INTERFAX.RU 
 

7. РАЗНОЕ   
 
WikiLeaks: Возвращение Путина в президентское кресло – аксиома. «Группа Путина» в 
семь раз больше «группы Медведева» 

Возвращение нынешнего премьер-министра России Владимира Путина в 
президентское кресло в 2012 году – это аксиома, уверяли российские политологи 
американских дипломатов.  

Об этом говорится в секретных депешах посольства США в Москве, которые сайт 
WikiLeaks передал "Новой газете". Разговор заместителя госсекретаря США Николаса Бернса 
с несколькими влиятельными российскими политическими экспертами состоялся 13 февраля 
2010 года, пишет Newsru.com.  

Политологи высказали мнение, что нынешний президент Дмитрий Медведев не готов к 
борьбе за власть, так как за время своего пребывания у власти не успел создать институтов, 
которые могли бы его поддержать, и не смог собрать достаточного количества кадров. По их 
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данным, за первый год президентства Медведев привел в правительство не более 1 тыс 
своих людей, тогда как армия соратников Путина насчитывает 7 тыс. 

При этом на данный момент задача Путина – не допустить радикальных изменений, 
чтобы потом было комфортнее вернуться на президентский пост, говорили политологи. 
Причем премьер-министр якобы контролирует не только внутреннюю, но и внешнюю 
политику, используя для этого министра иностранных дел Сергея Лаврова и людей из своей 
команды в аппарате правительства во главе с Юрием Ушаковым. 

Таким образом, доктрина Путина, в целом, остается в силе: Россия выступает 
одновременно как друг и как противник Запада и блока НАТО. При Медведеве изменилась 
тактика, но на общую стратегию он повлиять не в состоянии. Победить на выборах-2012 
Медведев сможет только благодаря кадровым перестановкам 2010-2011 годов, если 
приведет достаточное количество своих соратников. По мнению политологов, в российских 
условиях это даже важнее политических инициатив. 

В частности, на руководство "Единой России" в лице спикера Госдумы Бориса 
Грызлова и лидеров партии Вячеслава Володина и Андрея Воробьева он рассчитывать не 
может. Ключевые фигуры в его команде – первый заместитель руководителя администрации 
президента Владислав Сурков и президент Фонда эффективной политики Глеб Павловский. 

Концепция модернизации, которая преподносится как главная идея и заслуга 
Медведева, слишком размыта, чтобы привлечь широкие слои общества. Бизнес-сообщество 
не видит ничего больше, кроме риторики, и теряет доверие к президентским инициативам, 
отмечали политологи на встрече с замом американского госсекретаря. 

По их мнению, проблема кроется в том, что контролирующая экономику верхушка 
стремится закрепить статус-кво, чтобы гарантировать себе постоянный кусок пирога и 
получать ренту от экспорта природных ресурсов. 

Реформы могли бы привести к росту пирога, но это поставило бы под угрозу их 
собственные куски. В результате, как сказал один из политологов, мы наблюдаем инерцию. 
Другой эксперт отметил, что команда Путина рассчитывает еще и на конец мирового 
финансового кризиса к концу 2011 года и, как следствие, на оживление цен на нефть. 

Впрочем, и у реформ есть свои сторонники в высших эшелонах власти. «Даже среди 
высокопоставленных чиновников широко распространено недовольство в отношении 
коррупции в правительстве и осознание необходимости реформ, в особенности в части 
утверждения правопорядка, что позволяет сделать вывод о сложившемся молчаливом 
сообществе единомышленников, поддерживающих перемены», – цитируются слова одного из 
политологов в депешах. 

«Единая Россия» не обладает поддержкой населения, констатируют эксперты, а 
результаты выборов подтасовываются. По словам одного из политологов, «на последних 
муниципальных выборах даже в Центральном округе Москвы (где проживает большинство 
обеспеченных бюрократов и лиц, не желающих изменений) правящая партия «Единая 
Россия» набрала всего 12% голосов, в то время как в 47% бюллетеней был выбран ответ: 
«Никто из вышеперечисленных». В то же время официальные результаты выборов 
продемонстрировали подавляющее преимущество партии власти. 

Зная о таких настроениях, власти боятся «оранжевой революции», и именно с этим 
связан запрет на проведение демонстраций, утверждают политологи. «В результате создания 
затхлого политического климата в стране и ощущения застоя в экономике высокий процент 
граждан голосует (или пытается голосовать) ногами, изыскивая способы переезда за рубеж», 
– говорится в одной из депеш американских дипломатов. 

 «Новый Регион» 
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8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  30.06.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 0758 ▼ 0, 16 

EUR 
 

40, 3870 ▲ 0, 08 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


